

Communiqué de presse

MOBILITÉ DOUCE

La Ville améliore la signalétique pour les déplacements à pied

Gland, le 21 août 2024 – La Municipalité de Gland a pris des mesures pour optimiser les déplacements à pied de la population glandoise. Il s'agit non seulement de rendre la mobilité active en Ville de Gland plus agréable mais aussi de donner davantage de visibilité à des cheminements piétons existants encore peu connus des habitants. Ces aménagements s'inscrivent dans le cadre du programme de législature en faveur de l'amélioration de la qualité de vie et font suite au postulat de Monsieur Raphaël Grandjean, Madame Anik Freuler et consorts.

De nouvelles mesures ont été mises en place dans le but de favoriser le bien-être de la population en proposant des itinéraires plus agréables. Ce projet vise à mettre en avant de nombreux cheminements piétons existants trop peu connus des Glandois. Les axes piétonniers ont été pensés pour redynamiser la ville et aider les habitants à mieux se repérer, facilitant l'accès aux principaux points d'intérêt de Gland. La Municipalité de Gland a répondu au postulat de Monsieur Raphaël Grandjean, Madame Anik Freuler et consorts, visant à améliorer les déplacements à pied.

Actions entreprises

La mobilité active est intégrée aux projets municipaux depuis de nombreuses années, avec notamment l'instauration de zones 30 et de zones de rencontre. Près de 3,5 km de nouveaux trottoirs et deux zones de rencontre ont été réalisés ou rénovés pour améliorer la sécurité et le confort des piétons. Les projets en cours, dont le réaménagement du Vieux Bourg, visent également à favoriser une connectivité géographique et sociale en renforçant les interconnexions en ville.

Bénéfices attendus

Les nouvelles infrastructures piétonnes permettent de redynamiser la ville en rendant les déplacements plus sécurisés et agréables. Elles facilitent l'accès aux points principaux de la ville, contribuant ainsi au bien-être des habitants et à la convivialité urbaine. De plus, le temps de déplacement est clairement indiqué.

Initiatives spécifiques

Les chemins piétonniers sécurisés entre les principaux centres d'activités, tels que les collèges, la gare, la poste, les bâtiments administratifs, le centre sportif et d'autres lieux importants, sont étudiés. Des panneaux indiquent les temps de déplacement à pied et à vélo, et des bancs sont prévus pour permettre aux personnes âgées et à mobilité réduite de se reposer. Ces itinéraires sont intégrés dans le plan de mobilité de la ville pour une amélioration continue. De manière générale, ce projet vise à sensibiliser aux bienfaits de la marche, réduire l'usage de la voiture et contribuer à un environnement urbain plus sain et convivial. Il vise à rendre les déplacements en Ville de Gland pour les piétons plus agréables et sécurisés. Grâce à une signalétique claire et à un fléchage adapté, les habitants peuvent facilement se retrouver et connaître le temps de déplacement entre deux endroits, que ce soit à pied ou à vélo.

Contacts:

Mme Christine Girod, Syndique: 079 175 35 79

Mme Christelle Giraud-Nydegger, Municipale en charge des infrastructures et de l'environnement : 079 103 78 21

Office de la communication: 022 354 04 06